



Info-flash

N°37- 4 Octobre 2021

Comité de défense des hôpitaux publics de Dole

site <http://www.defense-hopitaux-dole.fr>



La conférence de Presse du comité, en présence du Dr Kabbache, chef de service, chirurgien en orthopédie-traumatologie a eu un effet choc. Elle a révélé la disparition de la chirurgie d'urgence en février prochain à l'hôpital Pasteur de Dole si rien n'est fait pour l'empêcher. Une grande émotion est perçue parmi le personnel soignant et la population. Le rassemblement du 30 septembre devant l'hôpital a mis en lumière la nécessaire mobilisation de toutes et tous pour empêcher ce mauvais coup pour le bassin dolois. *Ci-dessous photos des prises de parole de Axel Fricke, Laurence Bernier, Catherine Robbe du Comité de défense, de Michel Gerbot de la CGT de l'hôpital, de Guy Savoye, maire et de Dominique Lonchampt, Conseiller régional et d'un personnel de radiologie.*



Si la population, ses élu.e.s et les personnels soignants se mobilisent, nous pouvons faire reculer le Ministère et conserver à DOLE la CHIRURGIE D'URGENCE et d'hospitalisation !



C'est une population de 105 000 habitants qui est maintenant sous la menace des décisions prises par le Ministère de la santé, par l'Agence régionale de santé Bourgogne Franche Comté avec l'accord complice du Maire de Dole qui après avoir « regretté que la chirurgie d'urgence parte à Besançon vient de déclarer qu'il faudrait s'adapter « à une autre organisation qui se dessine !!!... »

La fin de la chirurgie d'urgence à Dole, ce serait la perte de la proximité nécessaire à la sécurité des patients.

5.758 lits d'hospitalisation complète ont été fermés en 2020 dans les établissements de santé français. Le développement de la chirurgie ambulatoire ne peut pas répondre à tous les besoins, notamment pour les personnes seules chez elles, ou pour des opérations qui nécessitent une hospitalisation. La liquidation de la chirurgie conventionnelle à l'hôpital Pasteur fera les choux gras des structures privées à but lucratif. Cela fera une chirurgie à deux vitesses, avec des dépassements d'honoraires pour ceux qui pourront payer et l'éloignement de leur domicile pour celles et ceux qui n'ont pas les moyens.

Lorsqu'on nous dit que 70 % des opérations se font en ambulatoire, on met un voile sur les 1400 ou 1500 patients qui actuellement se font opérer à Dole, en urgence ou en chirurgie d'hospitalisation. 1500 patients sur lesquels l'Agence régionale de Santé tire un trait, les envoyant purement et simplement dans le secteur privé ou à plus d'une demi-heure de leur domicile. Pour les urgences, cela peut constituer, comme l'a indiqué le Dr Kabbache, une perte de chance !

Nous ne pouvons pas accepter cette disparition et appelons la population, les élus, les soignants à faire pression avec nous sur l'Agence régionale de santé afin qu'elle nous reçoivent et reviennent sur son choix du 100 % ambulatoire !